



限りある財源を 市民全体の幸福のために

市民の皆様におかれましては、ご家族お揃いで輝かしい初春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。昨年は、市行政の様々な分野にわたり、市民の皆様の温かいご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。

また、昨年の菊池市長選挙におきましては、多くの市民の皆様をはじめ各界各方面からの温かいご支援とご厚情を賜り、合併後引き続き二期目の菊池市長に就任し、市政運営の重責を担うこととなりました。

アメリカより端を発しました金融危機は、世界同時不況をまねき、百年に一度と言われる経済不況に陥っており、経済的に裾野の広い半導体関連産業であるIC生産量は、携帯電話やデジタル家電、自動車用など国内外の大手メーカー向けが好調に伸び、デフレ状態は継続しているものの、一昨年秋のリーマン・ショック後に陥った深い谷からようやく水面に浮上したと思われる。

しかしながら、まだまだ厳しい経済状況であることは否めません。

光の振興、農工商の振興・地域の活性化、企業誘致・雇用の場の確保などに必要な施策の展開を確保すべく、確実な財源措置を図るために、全庁レベルで組織や事業の再点検を行い、さらに効率的な行財政運営の改善に努めてまいります。

合併後6年目を迎える2010年、自らに課せられた責務の重さを再認識し、地方行政に携わる者として、大きな変革期にめぐり合わせたことをむしろ幸福と考え、力を尽くして取組んでいきます。

本年も、市民の皆様の一層のご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

年頭にあたり、ご家族皆様方のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。新年のご挨拶といたします。

平成22年 元旦
菊池市長 福村 三男

迎春

明けましておめでとーうございます

皆様には希望に満ちた輝かしい新年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

日頃より私ども市議会にお寄せ戴きましたご支援とご協力に対し、心より厚くお礼を申し上げます。

市議会といたしましても市民の皆様への負託に応えるべく、一丸となつて活気あるまちづくりに取り組んでいるところです。

昨年は激動の一年でした。アメリカ合衆国では民主党が勝利しました。オバマ大統領が誕生しました。日本では、衆議院選挙で50数年続いた自民党政権にかわり、民主党が政権与党となり、新たな歴史が始まったように思われます。

しかし、一昨年から続いている世界的経済不況は依然として回復の兆しが見えず、日本経済でも政権交代により、マニフェスト実現の財源を捻出するため、予算の執行停止や「事業仕分け」が行わ

れた一方、景気低迷や雇用情勢の悪化に伴い、税収についても大幅な減収が予想されており、地方自治体にとつても非常に厳しい財政状況となると思われます。

本市においても、景気低迷の影響を受け、個人所得の減収や法人税の大幅な落ち込みなどにより、平成22年度の財政状況は大変厳しい状況になると予想されます。また、急速に進展しています少子高齢化の問題、環境問題、教育の充実、農業や商工業の振興など課題も山積しており、早急且つ真剣な取り組みが求められています。

特に財政基盤の確立は最も重要な課題であり、議会におきましても、地域の新たな雇用の創出、定住者の促進、自主財源の確保など地域経済活性化のため、企業誘致促進特別委員会に対し誘致要望など、執行部共々全力で取り組んでいるところです。また、本年は議員改選の年でありますがこの

厳しい経済状況、社会状況を見据え、議員自ら議会改革に取り組み、昨年3月定例会で23名の定数に条例改正を採決しました。

本年も多くの課題に向け、市民の皆さまのご期待に応え得るよう決意も新たにいたしております。併せまして、菊池市の均衡ある発展に向け、住民代表機関として政策形成や監視機能など、積極的な活動を行い、より身近で市民に開かれた公平・公正な議会運営に向け鋭意努力してまいりたいと思っております。

本年も更なるご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。新年のご挨拶といたします。

平成22年 元旦
菊池市議会議員 北田 彰

市民に開かれた 公平・公正な議会を目指して

